

Beachvolleyball: Die Unterschiede zum Hallenvolleyball

Beides ist Volleyball und doch unterscheiden sich die Disziplinen in der Halle und auf dem Sand. Dieses Hilfsmittel erklärt die wichtigsten Unterschiede zwischen traditionellem Hallen- und Beachvolleyball.

Beachvolleyball: [Die Unterschiede zum Hallenvolleyball](#)



Quelle: mobilepraxis 20/2006 Max Meier, Ralph Hunziker



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO